

新年度の思い新たに。

「みんなのしあわせを創る富士見丘小学校」

校長 竹内 明子

春爛漫、お子さんのご入学・進級おめでとうございます。

この学校だよりがお手元に届く4月6日は、始業式・入学式が無事に終わり、ご家族をはじめ、学校でも教職員一同が皆ほっとしているところでしょう。始業式・入学式での子どもたちのドキドキ・ワクワクした姿を思い浮かべながら、私自身も新年度に向かう希望と喜びを胸に、桜舞う春風の中、この原稿を書いています。

本校の子どもたちの良さは、どの学年の子も生き生きとした素直な姿で良く学び、そして遊ぶことです。授業でのワークシートや発言などからは、子どもたちが本校での学びを豊かに深め、楽しんでいることが見取れます。

今年度も子どもたちには、日々の学習や集団生活での人と人のかかわりの中で、多くの成功や失敗を重ねながら、強く伸びやかに成長してほしいと思います。

さて、今年の7月、本校は新たな地に移転するため、この期を生かし「新生・富士見丘小学校」として下記のとおり学校教育目標も一新することいたしました。

「みんなのしあわせを創る 富士見丘小学校」

・深く学ぶ子

・自分も人も大切にする子

・すすんで運動する子



ふじみがおか

杉並区立富士見丘小学校

Fujimigaoka
Elementary school

校長 竹内 明子



令和5年4月号



本校の、この新しい教育目標は、「杉並区教育ビジョン 2022 みんなのしあわせを創る杉並の教育」や、最新の「学習指導要領」の考え方をもとに教職員へのアンケートを行い、意見を求めながら完成させたものです。学校運営協議会の皆様にも承認いただきました。

新しい校舎で、子どもたちが共にしあわせを創り、豊かな教育活動で満ちあふれる

ことができるよう願いを込め、この教育目標を掲げて教職員一同励んでまいります。



また、教職員のメンバーが新たな顔ぶれとなりました。教職員一同、チーム意識をもって子どもたちの学びや成長を支えてまいりますので、本年度も保護者・地域の皆様の、富士見丘小学校へのご支援・ご協力をより一層お願い申し上げます。

学校における感染症対策につきましては、杉並区のガイドラインを基に教育活動を進めてまいります。

4月の生活目標

みんななかよく生活しよう

生活指導委員会

生活指導主任 高崎 英明

爽やかな春の陽気の中、本日から新しい一年がスタートしました。新鮮な空気に包まれながら、子どもたちも新たに始まる一年に期待を膨らませていることでしょう。生活面でも成長を実感できる一年にしていきましょう。

さて、本校では年間を通して「あいさつ・あんぜん・あそび ～すすんであいさつをしよう～」を生活の重点目標にしていきます。すすんで挨拶することを通して、人としての温かい気持ちを育み、人を大切にできる心を育てていきます。また、関係諸機関とも連携を図りながら、安全指導をすすめてまいります。さらに、「あそび」を通して、相手を思う心、譲り合う心を育てていきます。4月の生活目標は「みんななかよく生活しよう」です。「あいさつ・あんぜん・あそび」を意識しながら、仲間とともに気持ちよく一年のスタートを切れるように支援します。

《～保護者・地域の皆様へ～》

近年、国内で不審者が校内に侵入する事件が発生するなど、学校周辺における安全指導の強化が社会的に求められています。本校においても、あらためて以下の2点についてお願い申し上げます。

★ 入校に際しては、受付で必ず記名し、お手持ちの名札を着用するか、入り口にある名札の着用の徹底をお願いします。

★ 児童の登下校時以外は、門は施錠します。放課後の解錠時においても、門を開けばなしにせず、閉めていただきますようお願いいたします。(校内施設を利用する団体についても徹底をお願いします。)